

La oposición ficha gratis a 7 ex consejeros para la interna



ISRAEL NAVARRO, CIUDAD DE MÉXICO

PRI, PAN y PRD presentaron a los 13 integrantes del Comité Organizador; la priista Claudia Ruiz Massieuse baja también del proceso interno, PAG, 10

La oposición ficha gratis a 7 ex consejeros para interna

Elección. El líder del PAN, Marko Cortés, reitera que el Comité Organizador será "altruista"; Alejandro Moreno, del PRI, ve una ruta "clara, práctica y realizable"

> ISRAEL NAVARRO CIUDAD DE MÉXICO

tegradapor PAN, PRI y PRD.

consejero del INE, Marco Anto- de manera personal y honoranio Baños, indicó que este mismo ria", afirmó, jueves sesionaría para definir las reglas del método: transparencia, rendición de cuentas, reglas de paridad y la integración de las listas de los aspirantes.

"Esas reglas son la transparencia, cómo se va a publicitar el ejercicio, cómo se va a generar un esquema de rendición de cuentas: no se trata de usar el dinero sin saber de dónde viene, debe de estar en el esquema legal de rendición de cuentas y en eso vamos atrabajar", puntualizó.

En su turno, la exconsejera del entonces Instituto Federal Elec-El Frente Amplio por México instoral (IFE), Alejandra Latapí, taló su Comité Organizador, el aclaró que no pertenece a ningún cual está integrado por 13 ex fun- partido político y que su trabajo cionarios electorales en su mayo- no tendrá remuneración econóría, para elegir al abanderado del mica. "Laspersonas que aceptamos proceso interno de la alianza in- esta responsabilidad fuimos propuestas por organizaciones de la Durante la presentación, el ex sociedad civil, aceptamos estar

> El comité organizador del proceso estará integrado por los ex consejeros del IFE: Arturo Sánchez, Alejandra Latapí, Rodrigo Morales, María Teresa González, Patricia Mccarthy; por parte del INE: Marco Antonio Baños así como el ex director ejecutivo del Registro Federal de Electores. Juan Manuel Herrero.

> Del lado de los partidos estarán los perredistas Luis Espinosa Cházaro y Claudia Castello; los priistas Rubén Moreira y Rolan

do Zapata y los panistas Armando Tejeda y Raymundo Bolaños.

El líder del PAN, Marko Cortés, indicó que la esencia del comité seráorientar todos los procesos y apegarse a la ley en cada uno de ellos.

"Estos son los siete especialistas, apartidistas que quieren contribuir en la construcción de un proceso de selección de quien va construir un frente amplio por México, pero que están aquí poniendo su prestigio de manera altruista, su compromiso", dijo.

Por parte, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, defendió el método de selección del Frente Amplio por México, que es "claro, práctico, realizable y distinto". Agregó que es un método "firme y transparente" que con la participación de la ciudadanía se reforzará.

El presidente del PRD, Jesús Zambrano, celebró la participación ciudadana en la construcción de un proyecto que se diferencie del autoritarismo.

"No estamos de ninguna manera en un proceso para lavarle la cara a los delincuentes electorales que tienen su base en Palacio Nacional, no estamos imitando lo que ellos hacen yen su loca carrerade violaciones a la ley electoral, nada de eso hay aquí", dijo.



Líderes nacionales de PAN, PRI y PRD presentaron a la nueva estructura. JAVIERRÍOS